

Australia: Canciller destaca excelentes relaciones con Cuba



Canberra, 8 mar (RHC) La Ministra australiana de Relaciones Exteriores, Julie Bishop, destacó este 8 de marzo en Canberra que las relaciones de su país con Cuba son excelentes y hacen votos para seguir fortaleciéndolas.

En el acto por el día nacional de Cuba, la canciller subrayó cómo Australia sigue con sumo interés el proceso de actualización de la economía cubana y el desarrollo positivo de sus vínculos con EE.UU. , refiere la información del sitio Cubaminrex.

La también Vicejefa del partido principal de gobierno, el Partido Liberal, enfatizó que muestra del alto interés de Australia en la mayor isla de Las Antillas, fue la reciente visita a La Habana de una delegación encabezada por el enviado especial Andrew Robb.

Destacó que la comitiva inició un nuevo camino en los vínculos económico comerciales entre ambos pueblos.

Por su parte, el Embajador cubano José Manuel Galego subrayó los avances económicos y sociales de su país, se refirió

a la nueva ley de inversiones extranjeras, a la Zona Especial de Desarrollo del Mariel, así como a los crecientes vínculos con Australia y sus positivas perspectivas.

Dijo el diplomático que el pueblo australiano está votando masivamente por los vínculos con Cuba.

En el 2015 su turismo aumentó en 60 por ciento, mientras que en enero de este año lo hizo en un 79 por ciento, sin contar con una ruta directa.

Galego agradeció la solidaridad del pueblo australiano en los últimos 55 años, y destacó el apoyo de figuras relevantes dentro del movimiento de amistad.

La cadena de televisión SBS y emisoras de radio en Canberra destacaron la conmemoración del triunfo revolucionario cubano y el empleo del método cubano Yo, sí puedo, que ha logrado más de 100 graduados en varias comunidades aborígenes del occidente de Nueva Gales del Sur.



Radio Habana Cuba